安中市中学校体育連盟 会長 山﨑 英俊

警戒度移行に伴う部活動の対応について

日頃より、中体連の活動に対しまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。ご家庭におきましては、お子様の健康管理等にきめ細かくご対応いただいておりますことに心から感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症については、群馬県内での感染者数が減少し、<u>10月</u>22日(金)より県の警戒度が「3」から「2」へ引き下げられました。安中市内の中学校においては、引き続き緊張感を持って感染防止対策を徹底し、安中市教育委員会と連携しながら教育活動を行ってまいりたいと思います。

つきましては、安中市内各校の部活動について下記のような対応をしてまいりたいと 思いますので、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。この対応は、安中市立 中学校5校、共通の対応です。

記

【部活動について】

- 1 競技特性や活動内容に応じた感染防止対策を徹底した上で、通常の活動を行います。
- 2 活動に当たっては、生徒の健康観察を徹底するとともに、休憩時間やミーティング 時のマスク着用を引き続き徹底します。

【対外試合について】

- 1 対外試合(合同練習・練習試合・発表会等)については、「少数の学校(2・3校程度)」「昼食をはさまず半日程度」「交流範囲は群馬県内」としてきましたが、10月23日(土)からその条件をなくし、通常どおりの活動を可能とします。
- 2 群馬県外の学校と交流する場合は、内容や感染防止対策について十分に吟味して実施の判断をし、生徒及び保護者の同意が得られれば実施可能とします。ただし、感染の拡大が懸念される都道府県への移動は、さらに慎重に判断することとします。なお、宿泊を伴う活動については、引き続き、自粛します。
- 3 活動内容によって昼食が必要な場合は、感染防止対策を十分に講じるようにします。
- ※ 上記の対応は、今後の感染状況によっては変更となる場合もあります。